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As-Salāmu ‘alaykum wa raḥmatu Llāh. 

A ‘ū dhu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm.  Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 
Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Ākhirīn. 

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr 
yā Shaykh ‘Abdu Llāh al-F ā’ iz ad-Dāghistānī, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-Ḥaqqānī. Madad. 

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-khayru fi l-jam’iyyah. 
A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

فِقوُنَ  جَاءَٓكَ  إذَِا ٰـ ٱلْمُنَ  
Quando vengono da te gli ipocriti (63:1) 

Allah 'Azza wa-Jalla parla degli ipocriti al nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم. In passato, non c'erano 
ipocriti a Makkah, perché la condizione del nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم era difficile. Quando il Profetaصلى الله عليه وسلم 
poi andò a Madina, tutti divennero Musulmani. E quelli che non accettarono l'Islam finsero di essere 
Musulmani, e così si formò il gruppo degli ipocriti.  

Oggi viviamo nella fine dei tempi. Per trarre vantaggio dalla religione e per imbrogliare le 
persone... - Si sono dei Musulmani,  è vero. E la caratteristica dell’ipocrisia si è diffusa. Possa Allah جل جلاله 
proteggerci. Le persone devono prestare attenzione. Chi è un ipocrita? E’ colui che dice di essere 
qualcosa ma non lo è.  

Il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم disse che ci sono tre segni per riconoscere un’ipocrita : mente 
quando parla. Se vi affidate a lui, vi colpirà alle spalle. Se promette qualcosa, non mantiene la 
promessa. Questo è un aspetto che la maggior parte delle persone possiede oggi. 

Dall'aspetto di qualcuno, non vi passerà per la testa che quella persona possa fare una cosa 
del genere. Invece, purtroppo, nell'epoca in cui viviamo tutto viene fatto per la supremazia, per la 
dunya, per i soldi, per ogni genere di cose. Quando le persone fanno così, diventano ipocrite. 
Naturalmente, chi prega non è come gli altri ipocriti. Ma se proseguono per la loro via, non saranno 
considerate brave persone. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

Il nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم disse che Allah 'Azza wa-Jalla disse che gli ipocriti andranno al livello 
più basso dell'inferno. Quindi, non ci è permesso fare come loro. Quest'uomo ha fatto tanto. Guardate 
e vedete persone che non avreste mai pensato di poter fare così tante cose strane. Non fate come 
loro. La loro via non è buona. La buona via è quella del nostro Santo Profeta صلى الله عليه وسلم. Potete affidare tutto a 
lui صلى الله عليه وسلم. Potete credergli صلى الله عليه وسلم.  

Potete fidarvi di lui صلى الله عليه وسلم. Questo non è difficile. È difficile per le persone deboli. È difficile per le 
persone che scelgono subito la menzogna. Ma per una vera persona normale non è difficile. Perché 
per una persona normale è più difficile fare l'altra cosa. Non lo farà per non poi vergognarsi e 
imbarazzarsi. Non mente e mantiene la sua promessa. Promette ciò che può fare e non dà la sua 
parola per qualcosa che non può fare. Dicono che vi daranno il mondo intero. Ma poi non c'è nulla. 

Possa Allah جل جلاله dar una guida e comprensione a tutti noi. Queste cose sono sbagliate. Sono 
cose cattive. Possa Allah جل جلاله proteggerci inshà’Allah. È il male dell'ego. È la malattia dell'ego. L'ego 
imbarazza e devasta le persone. Possa Allah جل جلاله  proteggerci. Wa min Allahi t-tawfiq, al-Fatiha. 
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